
Punto n. 7

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
SPOSTAMENTO DEL CAPOLINEA DEGLI AUTOBUS

PREMESSO CHE:

- in base a notizie apparse sugli organi di stampa risulta che l’amministrazione avrebbe
intenzione di  spostare il  capolinea degli  autobus da Porta  Valle  all’area retrostante la
stazione ferroviaria;

- si tratta di un progetto già riproposto alcuni anni or sono, che non sembra tenere conto
della costruzione, sulla medesima area, del nuovo commissariato di polizia e quindi di un
sensibile restringimento della stessa rispetto ai progetti più risalenti nel tempo;

CONSIDERATO CHE:

- l’area di Porta Valle necessita di una riqualificazione, come già ripetutamente sottolineato
anche da questo gruppo politico e come era previsto nell’abbandonato progetto Campus
boario;

- attualmente Jesi non possiede una vera e propria “stazione” delle autolinee urbane ed
extraurbane, con gli ordinari servizi connessi;

- appare opportuno rendere più agevole il collegamento tra la stazione ferroviaria e quella
delle autolinee, ma un risultato simile si può ottenere attraverso la realizzazione di percorsi
pedonali meglio segnalati, considerata la poca distanza tra le due strutture;

- il dibattito passato e presente ha evidenziato l’esistenza di controindicazioni rispetto allo
spostamento, espresse sia dalla cittadinanza che dagli operatori;

-  la  scelta  potrebbe determinare anche complicazioni  dal  punto di  vista  della  viabilità,
specie sulle piccole rotatorie di via XXIV Maggio;

- è possibile rendere più funzionale e decorosa l’area attualmente destinata a capolinea
degli autobus extraurbani senza procedere ad uno spostamento del capolinea stesso;

SI CHIEDE

se i fatti illustrati siano veri e se risultino adottati o stiano per adottarsi provvedimenti in
proposito.


